

1814 Washington brûle! Les francophones pendant la dernière année de la Guerre de 1812.



Conférence de la Société d'histoire de Toronto

Mercredi 23 avril 2014 à 19h

À l'Alliance française – 24, chemin Spadina (Métro Spadina)

Conférencière : Danièle Caloz historienne et fondatrice de la Société d'histoire de Toronto

Pourquoi les Britanniques ont-ils brûlé Washington? L'année 1814 dévoile le vrai visage de cette guerre atroce et interminable, mais aussi tellement profitable pour certains. Comme en 1812 et 1813, les "Canadiens" francophones sont partout dans les zones de conflits, mais ils se battent maintenant aux côtés de plusieurs francophones d'outre-mer, dont l'odyssée canadienne sera des plus curieuses...

Contact: <u>info@sht.ca</u> 416-968-1683